

No.Daftar FPEB : 293/UN40.A7.D1/PI/2018

**PENGARUH LINGKUNGAN SOSIAL DAN MOTIVASI BELAJAR  
TERHADAP HASIL BELAJAR MAHASISWA PENDIDIKAN  
AKUNTANSI UPI ANGKATAN 2013-2016**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Menempuh Gelar Sarjana  
Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Akuntansi



Disusun oleh

**LAELA DWI WAHYUNINGSIH**  
**NIM. 1401240**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AKUNTANSI**  
**FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2018**

**PENGARUH LINGKUNGAN SOSIAL DAN MOTIVASI  
BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR MAHASISWA  
PENDIDIKAN AKUNTANSI UPI ANGKATAN 2013-2016**

Oleh:

Laela Dwi Wahyuningsih

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Akuntansi  
Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© **Laela Dwi Wahyuningsih 2018**

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2018

Hak Cipta dilindungi Undang-Undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
Dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lain tanpa ijin penulis

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI DAN BEBAS  
PLAGIARISME**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama Lengkap : Laela Dwi Wahyuningsih  
NIM : 1401240  
Program Studi : Pendidikan Akuntansi FPEB UPI

Menyatakan dengan sebenarnya, bahwa skripsi yang berjudul :

**PENGARUH LINGKUNGAN SOSIAL DAN MOTIVASI  
BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR MAHASISWA  
PENDIDIKAN AKUNTANSI UPI ANGKATAN 2013-2016**

adalah hasil karya saya sendiri.

Saya menyatakan pula bahwa saya tidak melakukan pengutipan seluruh gagasan, pemikiran, atau tulisan orang lain dengan cara-cara yang melanggar hukum dan etika penulisan karya ilmiah. Seluruh gagasan, pemikiran, atau tulisan orang lain yang saya kutip dalam skripsi ini telah saya cantumkan sumbernya dalam naskah skripsi dan/atau daftar pustaka.

Atas pernyataan ini saya bersedia menerima sanksi apapun jika dikemudian hari ditemukan adanya bukti pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam skripsi ini atau jika ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian skripsi ini.

Bandung, Oktober 2018  
Yang membuat pernyataan,

Laela Dwi Wahyuningsih  
NIM. 1401240

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah melimpahkan nikmat dan hidayah-Nya, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad Saw, keluarganya, sahabat-sahabatnya, dan umatnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Lingkungan Sosial dan Motivasi Belajar terhadap Hasil Belajar Mahasiswa Pendidikan Akuntansi UPI Angkatan 2013-2016”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat menempuh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Akuntansi.

Pada penyusunan skripsi ini, penulis menghadapi berbagai tantangan dan hambatan, namun penulis dapat mengatasinya dengan bantuan dari banyak pihak. Oleh karena itu, ungkapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis haturkan kepada semua pihak yang terlibat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Pada akhirnya, jika terdapat kebaikan dari penulisan skripsi ini, maka hal itu semata karena karunia Allah Swt. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis. Kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat diharapkan demi perbaikan yang lebih lanjut bagi skripsi ini.

Bandung, Oktober 2018

Penulis

## UCAPAN TERIMA KASIH

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt., *Alhamdulillah* atas ridho-Nya skripsi yang berjudul “Pengaruh Lingkungan Sosial dan Motivasi Belajar terhadap hasil Belajar Mahasiswa Pendidikan Akuntansi UPI Angkatan 2013-2016” ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian skripsi ini. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M.Si., selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia;
2. Prof. Dr. Agus Rahayu, M.Si., selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pendidikan Indonesia;
3. Dr. Hj. Meta Arief, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Akuntansi sekaligus dosen pembimbing I yang telah memberikan banyak masukan, motivasi, dan perhatian dalam penyusunan skripsi ini;
4. Drs. H. Faqih Samlawi, MA., selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan masukan, inspirasi, motivasi serta bimbingannya selama penyusunan skripsi ini;
5. Dr. Kurjono, M.Pd., Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan nasehat dalam proses bimbingan akademik kepada penulis sejak pertama diterima di Program Studi Pendidikan Akuntansi;
6. Seluruh staf dosen Program Studi Pendidikan Akuntansi UPI yang telah memberikan ilmu, pengalaman, dan inspirasi kepada penulis, sehingga penulis dapat belajar banyak hal;
7. Seluruh staf tata usaha Program Studi Pendidikan Akuntansi UPI yang telah memberikan layanan administrasi dengan baik, sehingga penulis dapat menjalankan studi dengan lancar;
8. Keluarga tercinta, Mamah Soriah alm, Papah Warsono, Ibu Tina, Kakak dan adik tersayang: Eka, Dedi, Abinaya, Ayuningtias, Algia, dan Humaira

yang telah memberikan doa, bimbingan, *support*, semangat, inspirasi dan kasih sayang yang tulus dan tiada tara;

9. Seluruh Mahasiswa Pendidikan Akuntansi UPI angkatan 2013-2016 yang telah membantu proses penelitian, terkhusus teman-teman seperjuangan angkatan 2014 terutama kelas A yang telah kebersamai hari demi hari dalam masa perkuliahan. 4 tahun ini adalah tahun-tahun dengan kenangan terbaik bersama kalian;
10. Sahabat tersayang (Rosa, Widya, Silvia, dan Ghina) yang selalu kebersamai dalam perjuangan meraih gelar sarjana, menjadi kawan terbaik dalam suka dan duka. Terimakasih untuk ketulusan, dukungan, pengalaman, doa, dan motivasinya;
11. Sahabat KKN Sindanggalih 2017, kawan-kawan satu bimbingan, Bsquad (Riska dan Nira) serta member HLKD (Uni, Ami, Dena) yang selalu menghibur, memberikan dukungan dan doa terbaiknya;
12. Penghuni kiara 33 (Nurlaela, Ajeng, Fani, Rifki Ayu, Mira, Gina, Annisa dan Stella) yang tidak hanya sekedar teman kost, namun seperti keluarga kedua, menjadi kawan rantau yang selalu memberikan dukungan, kasih sayang, pengalaman dan inspirasi;
13. Untuk pihak-pihak lainnya yang turut selalu memberikan motivasi, dorongan dan bantuan sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.

Terimakasih atas dukungan dan kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, semoga semua pihak yang telah membantu diberikan balasan dari Allah SWT. Amin.

Bandung, Oktober 2018

Penulis